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●オーダージュエリーのすすめ 

●トミオちゃんのまごまご日記孫達の７泊８日 

●こんなお仕事させていただきました 

●お誕生日おめでとう！！ 

●あんな話こんな話。待ってまーす！ 

 

●オーダージュエリーのすすめ 

こんにちは。じゅえりー通信編集長 井原一成です。 

たまには娘、家族のことだけじゃなくて、お仕事のことも書こうかなと思って、ペンを取り

ました。 

ジュエリーのいいところは、年月を経ても変わらないこと。人は 100 年経てばほぼ消え去り

ますが、ジュエリーは 100 年経っても変わらない。宝石は生まれた時から数億年、数千万年と

経っていて、指輪になってからの数十年なんてまるで昨日のことなのです。そんな何十年も不

変な輝きに、人は魅力を感じるのでしょう。しかし、いくら輝いていたとしても、いとしい人

が永年身につけていたジュエリーでも、古いデザインでは身につける気にはなれないですね。 

お客様が求めるデザインも、すごく変わってきています。 

昭和の時代は、誰かがつけているのを見たり、テレビや映画を見て、あこがれて「いつかあ

んなデザインにしたい」と思う人が多かったのですが（この場合、流行の変化がゆるやか。な

ぜなら情報の伝達に時間がかかるので、立爪の指輪のように十年以上女性のあこがれのデザイ

ンが存在した）、今では誰もがスマートフォンを持ち、昨日ニューヨークで発表されたデザイ

ンを、スマートフォンのインスタグラムで見られる時代になりました。そして、その 3 日後に

は大阪で作られ、売られているということもありうる時代になりました。情報の伝達スピード

が速すぎ、デザインの陳腐化がすごいスピードで進んでいるのでしょう。スマートフォンの普

及でジュエリー雑誌がなくなりました。不景気で雑誌が売れないというのもあるのかもしれま

せんが、印刷している間にデザインが古くなってしまうのかもしれませんね。雑誌も情報伝達

のスピードに追い付けなくなりつつあるのではと思います。 

 



●オーダージュエリーのすすめ 

お客様は「お客様自身が好きなデザイン」を要求されます。そしてそのデ

ザインは存在しない。無いものは作るしかないのです。今、静岡のおきゃく

さまからリフォームの例を紹介します。3 本の指輪を送ってこられました。

3本ともお母様から譲り受けられた指輪だそうです。 

条件は、・普段に使えること 

・オレンジ色の石は肌なじみの良い色の枠で、イメージを温存したい。 

・深緑色の石は、この石の色がもっと活かせる面白いデザイン。 

・ひすい色の石は、この石の大きさがもっと活かせるデザイン。 

ということでした。 

オーダージュエリーの場合は、指輪を作るということよりも、「考える」ことに重きがあり

ます。 

お客さんの手紙を拝読して、行間を読み、霊性を感じ、イメージを膨らませます。お会いした

ことのないお客様なので、LINEでやり取りして提案します。 

何歳で、どんな服を着て、職業は、3 本同時に方向性を定めま

す。だって同じデザインの指輪なんてつまらないですから。 

そして、私に何を期待して、ジュエリーを送ってこられたのか？ 

想像しながら、ああでもないこうでもないとラフ案を出します。

ラフ案を見ていただいて、お客様の意見をいただきます。 

まずこんなラフ画を見ていただきました。 

手紙を読みながら走り書きです。最初はこれでいいのです。 

走り書きをラインで送ります。一方通行ではなく、お客さんの

反応を確かめます。 

ここでは、３つのそれぞれの石の指輪かペンダントか、金？プラチナ？縦置き？横置き？ 

そして、大まかなイメージ。ひとつひとつ作りますが、みっつでひとつの何かしらの共通点

を持たせたいので３つ一緒に送って来られたのではと考えました。ラフ画でのお客さまの反応

を確かめたのちそれぞれ 3つの指輪を３パターン計 9点のデザイン画を書きました。 

 



●オーダージュエリーのすすめ 

イメージを実際の形に起こすにあたり必要なのが膨大な数の古今東西のジュエリーの写真で

す。じゅえりー通信を書くにあたりパ

ソコンに保存してあるコツコツため

た資料写真の枚数を数えたら１万枚

を超えていました。(;^_^A普段からヒ

マになると、画像を集め、印刷し、膨

大な枚数のネタ帳です。気になったものは実際に制作

します。制作したものは店に並べます。するとご来店

いただいたお客さまの反応まで変わってきます。かわ

いい～と言っていただけたらホントうれしい！！それ

にこのデザインにリフォームしてほしいとよくご注文

をいただけるようになりました。ああ、紙面が尽きて

しまいました。それでは次回ごきげんよう～ 

●トミオちゃんのまごまご日記 孫達の７泊８日 

こんにちはトミオちゃんです。 

この３月２１日から４月１日まで金沢から 娘あゆみ

が孫３人を連れて７泊８日 遊びに来ました。朔(小 3)、

朋(小 1)、陽(年少)。 自動車だとチャイルドシートに括

り付けられて４，５時間かかるのですが、ＪR北陸の特急

サンダーバードで自由に動き回りやんちゃしながらやっ

てきました。 

 娘のあゆみが子育て普段からストレスが溜ってるみたいで母親にちょっと手助けして欲し

いみたいでした。大阪に着いたら友達の家族と待ち合わせして、羽を伸ばしていたみたいです。  

孫達が着いてから３日目、にぎやかさ、忙しさで家内が精神的に体力的に参ってしまったみた

いで、食事を作るのを娘にまかせました。 

 孫達 遊びを覚えるの 速いですね。おいてあったけん玉二女の朋 １時間ほどで玉を上

手にお皿に乗せれるようになりました。大昔に流行ったフラ・フープ 家内がお腹を凹ませよ



●トミオちゃんのまごまご日記 孫達の７泊８日 

うとして生協で購入したもの。孫たちに取り合いするほどの人気で上手に何十回も回してまし

た。  私もバドミントンで孫たちに遊んでもらいました(^^♪ 家内と公園に行ったときに使

うつもりでした。 小学年生の朔とシャトルを打ち

合うと私の脚がもつれてうまくできませんでした。

お爺ちゃんになってしまうと運動するのが苦手に

なってしまうんですね。 

 遊ぶことばかりしていると娘に怒られますん

で、孫の学校の授業で珠算(そろばん)の話が出まし

た。上の孫二人は書道の塾に通ってるんですが珠算塾には行ってないとのことです。早速近所

の文房具屋さんに頼んで算盤を取り寄せてもらい孫たちにプレゼントしました。私が小学生の

時使っていたのは全部木でできていました。頼んだ算盤は珠の部分がプラスティックで出来て

いました。珠の滑りが軽い感じがして使いにくいかなぁ、と思いました。家に持って帰って、

娘にしごかれながら練習しているみたいです。 

 二日目の夜、２番目の孫娘の朋が「おじいちゃんと一緒に寝る。」と言って朝まで同じ布

団で寝てくれました。寝相が悪くて、動きまくられるのには閉口しましたが、うれしかったで

す！ 

 孫たちが帰った後は、家内が「あーしんど！」といってすごく疲れたみたいです。つぎの G・

Wにまたお世話にになります、って言ってました。疲れましたけど楽しい孫たちとの一週間でし

た。 

 



●あんな話こんな話マッテまーす!! 
お客様の声をお聞かせ下さい。じゅえりー通信を読んでの感想や宝石に関するご質問、こ

うしたらじゅえりーいはらはもっとよくなるよ、こんなことがあって嬉しかった!!とか、

ささいなことが嬉しいのです! 

同封の返信用無料ハガキでどなた様にもお気軽にお便りいただけるように工夫しました。

切手はいりません。ホントにペン持って 書いてポストに 入れるだけ で～す。 

よろしくおねがいしま～す！  

もちろん今までどおりＦＡＸもＥメールも、電話も大歓迎です。 

24時間受付 FAX 06-6721-2538 

24時間受付メール toiawase@j-ihara.jp 

ホームページ   www.j-ihara.jp 
LINE(ライン) 

フェイスブック www.facebook.com/jewelryihara/ 

LINE（ライン）でも受付できるようになりました！！ 

マッテマ～ス。 

 

●宝石の川柳大募集!! 
宝石にまつわる川柳を募集しております。 

お客様の声ハガキに書いても FAXも、Eメールでも OKで～す。 

じゅえりー通信に掲載させていただきま～す。 

今月はお年玉プレゼント企画でーす♪ 

●お誕生日をお知らせくださ～い! 
時々「お客様の声ハガキの下にお誕生日を書く欄があるけどなにかあるの？」とお問い合

わせをいただきます。そうです！事前にお知らせいただきますといいことがあるんです

ヨ！ですからお誕生日をご連絡いただいてない方がおられましたら、ゼヒじゅえりーいは

らまでお知らせください。 

●こちらじゅえりー通信編集部!! 
じゅえりー通信編集部の面々で～す。トミオちゃんです。世の中コロナ騒ぎで大賑わいで

すね。みなさまどのようにされていますか？ 

 

http://www.facebook.com/jewelryihara/

